

oder Zweifel: was konnte sie für einen bessern, ihrer gegenwärtigen Lage entsprechendem finden, als: Gute Hoffnung?

Es gab freilich schon das Kap der guten Hoffnung; aber man kann ein Kap nicht mit einer Insel verwechseln.



Und jetzt war sie Königin ihrer Insel . . .

Neunzehntes Kapitel.

Ein weiblicher Robinson.

Es ist freilich sehr angenehm, Königin zu sein, besonders wenn man keine Unterthanen und keine Nachbarn hat, aber dann muß man auch nichts zu thun haben, als von Fest zu Fest durch seine Staaten spazieren zu fahren.

Perrine war aber just noch nicht an diesem glücklichen Zeitpunkt der Feste und Spazierfahrten angelangt. Auch am andern Morgen, als bei Tagesanbruch das geflügelte Völkchen des Weiher's sie durch sein Morgen-